

Comité Asesor de Padres

Minutas de la reunión del tercer trimestre Agenda de la reunión

Enlace

Ubicación: virtual Fecha: 3/1/2023 Hora: 16:00

Doy la bienvenida

nida
a. Nota Hora de inicio:
El director, Jonathan Oates, recuerda amablemente a todos que la reunión comenzará en 2 minutos (3:58 p m.)
Reunión iniciada a las 4:02 p. m. Jonathon
Oates agradece a todos por asistir y presenta la agenda b. Introducciones
ntroducción de los Coordinadores del Centro de Aprendizaje: Tara Ramos, Philippe Murphy,
Megan Pemberton y Guy Mansfield
C. Comentarios públicos

II. Aprobación del acta de la reunión anterior

No hay comentarios públicos en este momento.

Las actas de la reunión anterior fueron aprobadas por un miembro del personal Tara Ramos

tercero Actualizaciones de ELAC

El Sr. Oates repasó lo que significa ELAC y por qué se llevan a cabo estas reuniones.

Se compartió que nuestra reunión anterior de ELAC se llevó a cabo el 16 de febrero (virtualmente) y nuestra próxima

La reunión de ELAC es el 3 de mayo de 2023

El Sr. Oates compartió que debido al interés de los padres/estudiantes, la escuela está planeando excursiones enfocadas en la universidad y la carrera.

El Sr. Oates compartió que todavía estamos buscando oficiales si alguien está interesado.

IV. Viajes al campo

a. Zoológico de enseñanza de Estados Unidos

El Sr. Oates discutió los detalles de la excursión, incluida la fecha (28 de marzo de 2023), la ubicación (Moorpark College/Zoo) y lo que los estudiantes aprenderán/harán (los estudiantes harán un recorrido por el zoológico y aprenderán sobre el programas de entrenamiento y manejo de animales en Moorpark College).

Para concluir este tema, el Sr. Oates les informa a los invitados que simplemente pueden pedirle al maestro supervisor de su estudiante una hoja de permiso, así como más información sobre el almuerzo y los detalles del transporte.

b. Conservación Costera

El Sr. Oates discutió los detalles de la excursión, incluida la fecha (25 y 26 de abril), la ubicación (playa El Segundo y Acuario de Santa Mónica) y lo que los estudiantes aprenderán/harán (participar en una limpieza de playa local en un última defensa contra la contaminación marina y pasar tiempo aprendiendo en el Acuario de Santa Mónica)

C. Eventos universitarios de Ventura

El Sr. Oates compartió dos próximos eventos de Ventura College: VC Career Expo y VC Pirate Day

El Sr. Oates compartió que VC Career Expo se lleva a cabo el 27 de abril y su propósito es conocer a empleadores de todo el condado de Ventura para encontrar trabajos/pasantías de medio tiempo o de tiempo completo. El enlace para registrarse fue compartido.

El Sr. Oates luego compartió que el Día del Pirata de VC también se lleva a cabo el 27 de abril y es un evento específicamente para personas mayores que solicitan ingresar a Ventura College. Para obtener más información, el Sr. Oates compartió que puede comunicarse con su consejero escolar.

V. Inscripción doble

El Sr. Oates repasó qué es la inscripción doble y algunos ejemplos de las clases, como soldadura y fabricación. Luego les asegura a los estudiantes/padres que cubrimos los costos de libros, materiales y equipo de seguridad.

Para obtener más información, el Sr. Oates comparte la información de contacto de Gary García, nuestro Colegio y Coordinador de Carreras

VI. Centro de Educación Profesional (ROP)

El Sr. Oates pasa a compartir The Career Education Center y cómo ofrece una amplia gama de programas de capacitación profesional (algunos con requisitos previos). Si hay alguna pregunta, el Sr. Oates se asegura de que Gary García pueda ayudar.

VIII. SARC

El Sr. Oates comparte que SARC (School Accountability Report Card) ahora está disponible en línea y en el sitio para que Ed Partners acceda. Luego menciona la importancia de SARC y que es un gran recurso para aprender más sobre Vista Real y su progreso año tras año.

VIII. Fondos

Informes del Título 1

El Sr. Oates repasa en qué hemos utilizado como escuela nuestros fondos del Título 1 para mejorar nuestra escuela y esto incluye (1) Salarios y Beneficios para Maestros de Alfabetización y (2)

Compromiso de los padres. Luego les informa a los huéspedes que las áreas en las que debemos gastar incluyen (1)

Servicios directos/indirectos para estudiantes sin hogar

LCAP

El Sr. Oates revisa nuestro resumen de gastos LCAP junto con nuestra responsabilidad plan. Continúa compartiendo que los fondos que hemos utilizado hasta ahora se gastaron en (1) Materiales didácticos, software y tecnología (2) Apoyos de aprendizaje como tutoría y asesoramiento (3) Actividades y eventos estudiantiles (4) Salarios del personal (5) Recursos universitarios y profesionales (6) Nutrición estudiantil y (7) Alcance educativo

El traductor se unió a la reunión a las 4:13 p.m.

IX. Expectativas de los estudiantes de VRCHS

El Sr. Oates revisa las expectativas de los estudiantes de VRCHS, incluidas las expectativas de créditos, las expectativas de asistencia, la priorización de los tipos de créditos y las expectativas de pruebas/pruebas.

X. Próximos eventos escolares

El Sr. Oates revisa las actualizaciones de las evaluaciones estatales que incluyen CAASPP y CAST junto con las pruebas CAASPP y CAST. Las pruebas comienzan el 27 de marzo.

El Sr. Oates compartió que nuestras vacaciones de primavera se llevarán a cabo del 10 al 14 de abril. Luego se comparte que algunos sitios pueden permanecer abiertos, así que comuníquese con el Coordinador del Centro de aprendizaje de su sitio para obtener aclaraciones.

El Sr. Oates revisará la información de la línea directa de Suicidio y Crisis para garantizar que, aunque estaremos en descanso, nos preocupamos por la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes.

Aplazamiento

a. Reunión clausurada a las 4:30 p.m.

El Sr. Oates agradeció a todos por asistir